



Chères adhérentes, chers adhérents,

A l'heure où nous écrivons ces lignes, 2 de nos 4 projets ont été réalisés, avec un succès dont nous sommes satisfaits. Pour la Fête de la Musique, le 21 juin, Bruno LAURENT a joué et commenté un programme varié, à la fois doux et enjoué. Quelques jours après, le dimanche 25, un partenariat Amis des orgues d'Angers-Doutre-Association des Musiciens Anjou-Loire a été suivi par 70 personnes, à St-Jacques. Notre association est dynamique !

Force est cependant de constater que le nombre de nos adhérents diminue. Le conseil d'administration se compose actuellement de quelques personnes. N'en doutons pourtant pas, la vie culturelle est toujours là, en chacun de nous, dans nos activités, nos associations, nos familles, n'est-ce-pas là le plus important ?!

Bon été à toutes et tous !

Jean Dumez, président

Elections et nouveau Bureau

L'assemblée générale du 3 mai dernier a entériné la démission du CA de Bernard Meunier, vice-président, qui reste adhérent. Nous le remercions pour son action précieuse depuis de nombreuses années. Jean-Charles de la Cochetière, contacté par téléphone, a confirmé son retrait de l'association.

Plusieurs membres sortants se sont représentés : Jean Dumez, Gilbert Fieffé, Danièle Guiteau. Ils ont été réélus. Bertrand Gilet intègre le CA et nous l'en remercions.

Le conseil d'administration s'est réuni peu après et se compose désormais ainsi :

Jean Dumez, président

Gilbert Fieffé, trésorier

Danièle Guiteau, secrétaire

Bertrand Gilet, secrétaire-adjoint

La déclaration auprès de la Préfecture a été effectuée par Danièle Guiteau quelques jours après.

Nouvelles des instruments

La Trinité : Nicolas Toussaint viendra entretenir et accorder l'orgue durant la 2ème quinzaine de septembre.

St-Jacques : Nicolas Toussaint est venu la journée du 31 mai. Jean Dumez a pu constater une amélioration des transmissions.

Ste-Thérèse : Jean Dumez a relancé la Ville. Nous attendons la réponse.

Réalisations et projets

Deux projets pour 2023 ont déjà été réalisés :

- ✓ Mercredi 21 juin : Fête de la Musique. Bruno LAURENT accepte de remplacer Jean Dumez à La Trinité; de 20 h à 21 h.
- ✓ Dimanche 25 juin à 15 h : Concert à Saint-Jacques, avec l'AMA, Amicale des Musiciens Amateurs d'Anjou-Loire, coordonné par Jean Dumez.

Deux autres auront lieu en septembre :

- ✓ Samedi 16 septembre de 16 h à 17 h 30 : Journées du Patrimoine.
- ✓ Vendredi 29 septembre à 20 h 30 : Concert orgue et bombarde, par Bruno LAURENT et Jean Dumez.

Décision est prise de ne pas organiser de visites d'orgue de la région en 2023.

Webinaire

Danièle Guiteau a participé le 1^{er} septembre à un webinaire (séminaire, mais en virtuel) organisé par Infocale sur le thème *Les 7 étapes pour réussir votre rentrée associative*, animé par Isabelle Godefroy.

Etape 1 : Evaluation de l'année précédente - **Etape 2** : Fixation des objectifs - **Etape 3** : Planification des activités

Etape 4 : Recherche de bénévoles et mobilisation : Faire le point sur les besoins. S'adresser à des plateformes de recrutement comme *jeveuxaider.fr*, ou *benevolat.fr* ou encore France-Bénévolat. Accueillir les bénévoles.

Etape 5 : Recrutement des adhérents : Etablir un fichier de presse. Utiliser les réseaux sociaux.

Etape 6 : Promotion de l'association avec Infocale - Infocale propose 3 pôles :

Agenda (pour une date précise) – publier le plus tôt possible

Activités (créneaux réguliers pour entraînement sportif, par exemple)

Publication (outil d'aide à la rédaction d'article)

Pour être lisible : Rédiger avec des phrases courtes – Eviter les termes techniques

Une photo minimum (claire, représentative, dans l'action) – et... se relire !

Partager rapidement après un évènement.

En septembre, multiplier les prises de parole : Forums des associations, Portes ouvertes, séances d'essais gratuites...

Etape 7 : Réunion de pré-rentree

Qui sont les lecteurs d'Infocale ?

50 % : les lecteurs du Web Ouest-France - 35 % par les moteurs de recherche - 25 % par les réseaux sociaux

7 % par les mails - 2 % par notre site Amis orgue Angers-Doutre et les liens dessus.

Conclusion : Infocale est surtout un outil numérique. Les journaux-papier n'insèrent effectivement qu'un encart.

L'orgue de l'église Saint-Martin au Cellier en Loire-Atlantique

Le Cellier est une commune de 4 000 habitants, où a vécu Louis de Funès (1914-1983), plus précisément au château de Clermont, qu'il a acheté en 1967.

Quel rapport avec l'orgue ?

En fait, l'église Saint-Martin contient un charmant grand orgue, installé en 1979 par le facteur Jean RENAUD.

Cet orgue construit en 1972 par le facteur Danion-Gonzalès pour un particulier du Maine-et-Loire a été vendu à la commune du Cellier grâce à l'action de l'association des amis de l'Orgue du Cellier.

L'orgue possède deux claviers de 56 notes et un pédalier de 32 notes.

GO : Flute - Prestant 4 - Doublette 2 - Plein jeu 3 rangs et Cromorne 8

Positif : Quintaton 8, Principal 4, Quarte de Nazard 2, Tierce 1 3/5, Cymbale

Pédale : Soubasse 16, Basse 8, Flute 4

Accouplement Positif/GO

Tirasse GO et Tirasse Positif



Quel rapport avec Louis de Funès?

Le célèbre acteur, paroissien pratiquant, a grandement participé à l'achat de cet instrument !

Pour retrouver l'association :

<https://stlazarestnicolas.diocese49.org/les-amis-des-orgues-d-angers-doutre>

<https://www.facebook.com/AOD.Angers/>

Jean Dumez	président	06 80 28 09 39	jean.dumez@bbox.fr
Gilbert Fieffé	trésorier	06 17 86 03 28	gilbert.fieffe@laposte.net
Danièle Guiteau	secrétaire	06 81 42 50 21	daniele.guiteau@orange.fr

